



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Coronavirus (Covid-19); Verordnung zur Umsetzung von Massnahmen im Kulturbereich gemäss Covid-19-Gesetz des Bundes (Verordnung Kulturbereich gemäss Covid-19-Gesetz); Entscheidgremium Covid-Kultur; Mutation

**P210487**

1. Der Regierungsrat wählt Frau Lucie Bader, selbständige Unternehmerin und Dozentin, als neues Mitglied des Entscheidgremiums.

### **Begründung**

Im Entscheidgremium zur Ausrichtung von Covid-Finanzhilfen im Kulturbereich ist ein Sitz vakant. Er soll mit Frau Lucie Bader durch eine externe Expertin besetzt werden, die weitreichende Qualifikationen und Erfahrungen im Kulturbetrieb und der Kreativwirtschaft mitbringt.

